



Explosión del lunes fue de artefacto colocado para ataque en Tlajomulco

La explosión reportada este lunes en la zona donde fue el ataque del 11 de julio en Tlajomulco fue por un artefacto colocado en el mismo período correspondiente a la emboscada que sufrieron elementos estatales y municipales, por lo que se descarta una nueva agresión, confirmó el coordinador general estratégico de Seguridad de Jalisco, Ricardo Sánchez. “Dicho artefacto es de la misma característica y fue instalado durante el mismo periodo del pasado 11 de julio (...) Es una serie de los mismos explosivos que detonaron anteriormente, por lo cual que se descarta se trate de un nuevo ataque o un nuevo explosivo”, comentó el funcionario en un video difundido en redes sociales.

<https://www.milenio.com/policia/explosion-tlajomulco-artefacto-ataque-11-julio>